

## **RÉTROMOBILE ACCUEILLE DENIS HUILLE DANS SON ÉQUIPE**

Après 43 ans d'implication au sein du Salon RÉTROMOBILE, François MELCION transmet les rênes de l'événement leader des voitures de collection. Sous son impulsion et notamment ces dernières années, LE rendez-vous incontournable des passionnés d'automobile a vu sa fréquentation augmenter de +68 % en 5 ans (70 184 visiteurs en 2012 vs 118 266 visiteurs en 2017).

Après l'édition du salon 2018, en février prochain, la Direction du Salon sera confiée à Denis HUILLE spécialiste de l'événementiel automobile depuis 26 ans. Denis HUILLE rejoindra l'équipe du Salon RÉTROMOBILE composée d'Elodie CHAUDERLOT, Thierry FARGES, Emmanuel COHEDALI et de Cyril BREVIER.

François continuera d'aider Denis à œuvrer au développement de cette grande manifestation lors des prochaines éditions.

« *Nous nous réjouissons du succès durable de RÉTROMOBILE et nous tenons particulièrement à remercier François MELCION qui a contribué activement à faire de ce salon ce qu'il est aujourd'hui. L'enthousiasme, la passion et le professionnalisme de François et de son équipe sont des atouts majeurs qui participent au succès et à la notoriété de RÉTROMOBILE* » Renaud HAMAIDE, Président du Groupe Comexposium

« *Je sais que Denis, de par son expérience dans le domaine automobile continuera à développer et à dynamiser cet événement, qui - plus qu'un salon - est devenu un véritable rendez-vous de passionnés et d'experts et nous sommes heureux de continuer de faire partie de cette communauté de passionnés* » Simon FOSTER, Directeur Général du Groupe Comexposium



François MELCION  
Crédit photo : Rémi Dargegen

« *J'ai vu naître et grandir le Salon RÉTROMOBILE, aujourd'hui je suis heureux de transmettre le flambeau à Denis, qui reprend la tête de ce magnifique événement. Je serai toujours présent dans les allées de ce salon qui m'est cher et je resterai présent et actif auprès des équipes du salon tout au long de l'année* »

François MELCION



Denis HUILLE

« *Depuis 26 ans dans cette communauté automobile, Je suis heureux d'intégrer le groupe Comexposium et de partager ma passion professionnelle du vintage et des sports mécaniques au sein de cette belle équipe salon* »

Denis HUILLE